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A C T A         Nº   35                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En formato virtual, a través de la plataforma zoom, a los veintidós días del mes de febrero del año dos mil vein-

tidós, siendo la hora veinte y diez, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, 

Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana 

Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. 

Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Agrim. Franklin Aliano y Sr. Lides Bevegni. 

No asiste, con aviso: Sr. Sergio Gabito, Dr. Juan Martín Atilio 

En sala el integrante del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTAS ANTERIORES 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 34. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
028 – AUF remite nueva redacción artículo 71 (números de cambios de jugadores). Se toma conocimiento. 

029 – Director de Seguridad Jefatura de Policía de Artigas comunica acuerdo con Liga de Artigas para partido 

del 16 de febrero de atender solo árbitros. Se excluye seguridad de otras instalaciones. Se toma conocimiento. 

030 – Liga Pando solicita pago del 5% derechos cobrados por pase Matías Viña. El Cr. Segura explica que se da 

una situación no prevista ya que el Club de origen del jugador cambió de Liga. Pasa a la Comisión de Reglamentos. 

031 – Árbitro Rodolfo Rivero informa que, en partido de Bella Unión del 16 de febrero, no se presentó el Vee-

dor. El Prof. Cheppi informa que, dada esa situación, se designó como veedor de OFI al Sr. Coronel. Agradece al 

compañero su buena disposición. 

032 – Liga Minuana de Fútbol comunica campeón y clasificados a Copa Clubes. Se toma conocimiento. 

033 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 17. Se avisó a interesadas. 

034 – AUF remite proyecto reglamento Copa Uruguay y comunica reunión el 3/marzo hora 1830, Téngase pre-

sente. El Prof. Cheppi dice que hay que resolver que se plantea. Dice tener dudas porque se trataría de un nuevo 

torneo paralelo para los Clubes de la Divisional A. 

El Cnel. Irigoyen dice que hay una resolución del Ejecutivo, de dos años atrás, que dijo estar de acuerdo con la 

competencia planteada. Aclara que jugarían un miércoles cada 3 o 4. No molestaría. Dice que se hubiera jugado 

hace dos años si los Clubes de la Divisional A de AUF no se hubieran opuesto. 

El Sr. Sosa informa sobre la reunión. 

El Sr. González cree que se debe hablar con los Clubes de la Divisional A. Pensar en viajes, costos, etc. 

El Sr. Sosa aclara sobre que los costos estarían cubiertos y que se resolvió usar árbitros de OFI y AUF. 

Se estará a la espera de lo que suceda en la reunión del 3. 

035 – AIAF comunica daños al vehículo del árbitro en partido del 16 de febrero en Bella Unión. Remite presu-

puesto y solicita el reintegro de dicho gasto. El Prof. Cheppi dice que habría que pensar si el sistema que se 

está usando está bien. Tal vez se debería dejar el vehículo de los árbitros en la comisaria y que la policía los 

lleve a la cancha. 

El Cr. Segura dice que el reglamento prevé una zona de exclusión y que, en forma notoria, la responsabilidad es 

de los locatarios. Recuerda que justamente se da en el partido en que el veedor no apareció. Con respecto a la 

policía, recuerda que, en muchos lugares, no hay colaboración de la misma. Sin firmar un acuerdo no se podría 

establecer lo planteado. 

El Sr. Román recuerda que lo planteado por el Prof. Cheppi fue aplicado en su zona. 
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El Sr. Scirgalea dice que, en ese partido, no llegaron los veedores técnicos en razón a un accidente de tránsito 

que dejó cortada la circulación en ruta. Uno quedó trancado y el veedor local, en su calidad de bombero, tuvo 

que intervenir en dicho accidente. 

El Prof. Cheppi dice que hay que pasar el reclamo a la Liga de Bella Unión. Así se resuelve. 

El Sr. González dice que hay que descontar el monto de los dineros previstos de recibir. 

036 – Liga Minuana refiere a incidentes en Estación Atlántida el 19 de febrero. Se pasa al Tribunal Arbitral. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Sr. Sosa informa que hubo un cambio de cancha en Canelones Interior. Se fijó condicional. Dice que hizo una 

inspección al estadio del Club San Jacinto y que mantuvo luego contactos con el Sr. González, miembro de la 

comisión de canchas. La propuesta sería habilitar para primera y segunda fase. 

El Sr. González dice que el problema es que el vestuario, habitual de visitantes, es muy chico. Se soluciona dan-

do la indicación de que cambien los vestuarios, que le den el grande a los visitantes. 

Se habilita con esa condición. 

El Sr. Cheppi dice que quedó para atrás resolver la aplicación o no de sanciones a Maldonado Interior porque se 

bajó de la competencia fuera de los plazos permitidos. Dice que el reglamento prevé una sanción económica y la 

imposibilidad de jugar el próximo año. 

El Cnel. Irigoyen propone que se aplique la multa mínima (50 UR). 

El Sr. Sosa pide que la sanción deportiva no se aplique. 

El Cnel. Irigoyen dice que corresponde aplicar el reglamento y que, el próximo Ejecutivo, resuelve si lo deja ju-

gar o no. Recuerda que, en el anterior Ejecutivo, se hizo una excepción con Rocha Interior. 

El Sr. Scarpa dice que, como le corresponden las generales de la ley, no ha querido opinar. Sin embargo, recuer-

da que los dirigentes explicaron claramente cuales eran los motivos insalvables para no jugar.  

Dice que no hay que apartarse de lo reglamentado. Deja constancia que la aplicación no es voluntaria y que no se 

olviden los que votan. Que se ocupará de recordarlo en el futuro. El reglamento no es para aplicar solo cuando 

conviene. 

El Prof. Cheppi dice que hay que aplicar el reglamento y que no solo es aplicar la multa. Dice que hay que recor-

dar para situaciones similares. 

El Cnel. Irigoyen recuerda que la multa debe ser repartida entre los otros participantes del torneo. 

El Sr. Sosa dice que, en ocasión de que a un Club de fútbol femenino no se lo dejó cargar la lista fuera de fecha, 

se lo dejó afuera y no se aplicó multa. 

Se fijan detalles próximo fin de semana: 

 

CATEGORIA ABSOLUTA   
REG. CENTRO-ESTE - SERIE A   
LAVALLEJA INTERIOR - OFI - TREINTA Y TRES CAPITAL - OFI  
JOSE PEDRO VARELA 26.02.2022 21:30  

 SOTELO, CARLOS DANIEL 

 LOPEZ DE LA O, RUBEN ALBERTO 

 HERNANDEZ MARTINEZ, MARCOS FABIAN 

CERRO LARGO INTERIOR - OFI - CERRO LARGO CAPITAL - OFI  
PARQUE DOMINGO URIA 26.02.2022 21:30  

 ABREU GUADALUPE, RUBEN HORACIO 

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

REG. CENTRO-ESTE - SERIE B   
CANELONES INTERIOR - OFI - MALDONADO CAPITAL - OFI  
MARIO VECINO 26.02.2022 21:30  

 PIGOLA VALLEJO, DANIEL ANDRES 

 RAMOS BURGUEÑO, ALVARO MARTIN 

 CORIA MARRERO, NICOLAS ANDRES 
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ROCHA CAPITAL - OFI - LAVALLEJA CAPITAL - OFI  
ESTADIO DR. MARIO SOBRERO 26.02.2022 21:30  

 ARAUJO CUELLO, OSCAR FABIAN 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

REG. CENTRO-SUR - SERIE A   
COLONIA - OFI - SAN JOSE INTERIOR - OFI   
ESTADIO ALBERTO SUPPICI 26.02.2022 22:00  

 MARTINEZ AYALA, FERNANDO DANIEL 

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

REG. CENTRO-SUR - SERIE B   
FLORIDA CAPITAL - OFI - CANELONES CAPITAL - OFI  
CAMPEONES OLIMPICOS 27.02.2022 21:30  

 RODRIGUEZ REYES, BRUNO OMAR 

 CABRERA, MIGUEL ANGEL 

 ADAN VIERA, VALERIA 

 LARRE PEREZ, ANGEL JAVIER 

REG. CENTRO-SUR - SERIE C   
TACUAREMBO INTERIOR - OFI - DURAZNO CAPITAL - OFI  
ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 26.02.2022 22:00  

 PALACIOS MAYA, WILLIAMS MARCELO 

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

   
FLORES CAPITAL - OFI - DURAZNO INTERIOR - OFI  
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 26.02.2022 22:00  

 BELTRAN RECALDE, MARCOS JAVIER 

 HUELMO TOÑOLA, DIEGO NICOLAS 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

REG. NORTE-LITORAL - SERIE A   
TACUAREMBO CAPITAL - OFI - RIVERA INTERIOR - OFI  
ESTADIO RAUL S. GOYENOLA 26.02.2022 22:00  

 GONZALEZ PEREZ, YOSEL DANIEL 

 CHANES SILVEIRA, GALILEO AMALIO 

 DAMASCO DE LOS SANTOS, ILEANA SABRINA 

REG. NORTE-LITORAL - SERIE B   
RIO NEGRO CAPITAL - OFI - ARTIGAS CAPITAL - OFI  
PARQUE LIEBIG'S 26.02.2022 21:45  

 VALDOMIR MARQUEZ, CARLOS GABRIEL 

 ROA OCAMPO, MATIAS 

 LAURENCENA  GONZALEZ, LUCAS  MATIAS 

 SCHNEIDER CABILLON, MATIAS JOAQUIN 

SALTO INTERIOR - OFI - ARTIGAS INTERIOR - OFI  
ESTADIO JUAN JOSE VISPO MARI 26.02.2022 22:00  

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 GONZALEZ RODRIGUEZ, ANDERSON ARIEL 

   

CATEGORIA SUB 17   
REG. CENTRO-ESTE - SERIE A   
LAVALLEJA INTERIOR - OFI - TREINTA Y TRES CAPITAL - OFI  
JOSE PEDRO VARELA 26.02.2022 19:00  
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 VIERA PEREZ, HUGO DANIEL 

 HERNANDEZ MARTINEZ, MARCOS FABIAN 

 LOPEZ DE LA O, RUBEN ALBERTO 

   
CERRO LARGO INTERIOR - OFI - CERRO LARGO CAPITAL - OFI  
PARQUE DOMINGO URIA 26.02.2022 19:00  

 MONTANELLI GASTELU, ALEJANDRO DANIEL 

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

REG. CENTRO-ESTE - SERIE B   
CANELONES INTERIOR - OFI - MALDONADO CAPITAL - OFI  
MARIO VECINO 26.02.2022 19:00  

 PIRIZ ROMANO, JUAN LUCAS 

 CORIA MARRERO, NICOLAS ANDRES 

 RAMOS BURGUEÑO, ALVARO MARTIN 

   
ROCHA CAPITAL - OFI - LAVALLEJA CAPITAL - OFI  
ESTADIO DR. MARIO SOBRERO 26.02.2022 19:00  

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

REG. CENTRO-SUR - SERIE A   
COLONIA - OFI - SAN JOSE INTERIOR - OFI   
ESTADIO ALBERTO SUPPICI 26.02.2022 19:30  

 FAGUNDEZ RIOS, DIEGO FERNANDO 

 MONTERO RODRIGUEZ, WILSON DANILO 

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

REG. CENTRO-SUR - SERIE B   
FLORIDA CAPITAL - OFI - CANELONES CAPITAL - OFI  
CAMPEONES OLIMPICOS 27.02.2022 19:15  

 NEVES NOYA, CARLOS MARIA 

 ADAN VIERA, VALERIA 

 CABRERA, MIGUEL ANGEL 

REG. CENTRO-SUR - SERIE C   
TACUAREMBO INTERIOR - OFI - DURAZNO CAPITAL - OFI  
ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 26.02.2022 19:30  

 FERRO CABRERA, ADRIAN ANTONIO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

   
FLORES CAPITAL - OFI - DURAZNO INTERIOR - OFI  
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 26.02.2022 19:30  

 MONTES MONTES DE OCA, CARLOS ALBERTO 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

 HUELMO TOÑOLA, DIEGO NICOLAS 

REG. NORTE-LITORAL - SERIE A   
TACUAREMBO CAPITAL - OFI - RIVERA INTERIOR - OFI  
ESTADIO RAUL S. GOYENOLA 26.02.2022 19:30  

 RODRIGUEZ  CICHERO, CAMILO NICOLAS 

 DAMASCO DE LOS SANTOS, ILEANA SABRINA 

 CHANES SILVEIRA, GALILEO AMALIO 

REG. NORTE-LITORAL - SERIE B   
RIO NEGRO CAPITAL - OFI - ARTIGAS CAPITAL - OFI  
PARQUE LIEBIG'S 26.02.2022 19:15  



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 35 – 22.02.2022 

 

5 

 SENA BRITOS, ROBERTO DANILO 

 LAURENCENA  GONZALEZ, LUCAS  MATIAS 

 ROA OCAMPO, MATIAS 

   
SALTO INTERIOR - OFI - ARTIGAS INTERIOR - OFI  
ESTADIO JUAN JOSE VISPO MARI 26.02.2022 19:30  

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

 GONZALEZ RODRIGUEZ, ANDERSON ARIEL 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

   
INFORME DE COMISIONES 

FIDEICOMISO 

El Sr. Sosa, a nombre de la Comisión Técnica, presenta el siguiente informe: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través 

de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos 

en el mismo período. 

Proyectos llamado 2020 

1- Club Atlético Maracana, de la localidad de Tarariras, en el Departamento de Colonia. Obras de Iluminación 

del campo de juego. Las obras se encuentran con un avance cercano al 40%, y debido a las características de 

las mismas; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000.  

2- Club Atlético Estudiantes, de la ciudad de Tacuarembó, en el Departamento de Tacuarembó. Obras en de 

reconstrucción de Gimnasio Las obras se encuentran con un avance cercano al 90%, por lo tal se sugiere 

realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000. 

3- Darling Athletic Club, de la ciudad de Canelones, en el Departamento de Canelones. Obras de Iluminación 

del campo de juego. Las obras se encuentran en etapa de inicio y debido a la características de las mismas y a 

solicitud del Club para adquirir los materiales necesarios; se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 

70%. Equivalente a $315.000.  

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 18 febrero 2022: 18 de Julio (Fray Bentos) Saldo Final (2020) ($315.000); 

Fecha: 15 febrero 2022: Zapicán (Costas de Rosario) 1er Adelanto (2020) ($135.000);” 

 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

El Sr. Román solicita prorrogar el vencimiento de la presentación de proyectos que vencía en la jornada. Se 

resuelve que se extienda hasta el 15 de marzo. 

 

TESORERIA 

El Sr. Román informa que ya tiene el comparativo del presupuesto con lo ejecutado al 31 de diciembre. Dice que 

lo está estudiando y sacándose dudas para después repartirlo entre los consejeros. 

Dice que todas las selecciones se acogieron al pago en 4 cuotas excepto Durazno. 

Con respecto al pago de los traslados de Sub 17, el Prof. Cheppi le pide informes al Dr. F. Sosa. 

El Dr. F. Sosa aclara que, en el día de mañana, se resolverá en el Comité Ejecutivo a qué se asignará el gasto.  
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De acuerdo a lo que se resuelva será la modalidad.  

 

VARIOS 

CANELONES INTERIOR – El Prof. Cheppi informa que el Dr. Leopoldo Trivel le entregó el proyecto de consulta 

al MEC. Dice que, a los efectos de evitar filtraciones, pregunta cual sería la forma para que el Ejecutivo tuviera 

conocimiento y resolviera mandarlo o no. 

Dice que es un tema muy delicado y que el Dr. Trivel se mostró abierto a recibir devoluciones sobre el mismo y a 

modificarlo, si así se resolviera. 

Cree que lo mejor es tratarlo en una reunión presencial. Propone que sea el próximo miércoles 2 de marzo. 

El Sr. Ortiz dice que entiende que el contenido debe ser esencialmente jurídico y que, teniendo profesionales 

en el seno del Ejecutivo, sería bueno que estos lo puedan ver y que recomienden al Ejecutivo. 

El Prof. Cheppi dice que estaría de acuerdo de pasarlo a los Dres. Leites y Sosa. En la próxima reunión dan su 

visión. 

La Sra. Cáceres dice que el Ejecutivo resolvió que quien lo redactara sea el Dr. Trivel. No se incluyó a los otros 

abogados.  

Dice que no le parece que sean necesarios. Se debe aceptar, sin más, lo que escribió el Dr. Trivel. Cree que se 

debe de enviar de inmediato. 

El Prof. Cheppi dice que siempre debe estar la aprobación del Ejecutivo. 

El Sr. Sosa dice que hay que verlo en el Ejecutivo. Opina que si los abogados lo ven antes estará bien. 

El Prof. Cheppi dice que el Dr. Trivel estuvo de acuerdo con ese procedimiento. 

El Sr. Ortiz dice que la sugerencia de participación de los abogados es para que, desde el punto de vista jurídi-

co, puedan sugerir agregados o quitas, o la aprobación tal como está. 

El Sr. Román dice que a él le gustaría leer lo que se mande. Pide no dar más vuelta. 

El Sr. González dice que hace 6 meses que se está con el tema. Recuerda que el Dr. Leites estuvo en desacuerdo 

con el Dr. Trivel. No le parece que se pase por otros abogados. 

Pide que se reúna el Ejecutivo con la presencia del Dr. Trivel. 

El Sr. Fabiani dice que, por razones de fuerza mayor, no estuvo cuando se nominó al Dr. Trivel. Cree que se co-

metió un error, no por la persona, sino porque dicho profesional ya había presentado una postura con la que el 

Ejecutivo no estuvo de acuerdo. Inclusive firmando como miembro de la comisión de reglamentos cuando no co-

rrespondía. Era asesor no miembro. Cree que el prejuzgamiento del profesional hace necesaria la visión de los 

compañeros del Ejecutivo. Pide que la reunión sea presencial para tratar dicho punto, a los efectos de evitar 

filtraciones. 

La Sra. Cáceres adhiere a lo expresado por el Sr. González y el Sr. Román. No se debe dar más vueltas. Evitar 

dar largas al asunto. 

Dice que no le parece serio seguir discutiendo. 

El Sr. Ortiz dice que la Sra. Cáceres le pone intenciones que no acepta. Dice que no es la idea poner palos en la 

rueda. La idea es ser prolijos. 

La Sra. Cáceres dice que no le importa que el Sr. Ortiz se sienta tocado. Entiende que no lo agredió. 

El Prof. Cheppi comparte en darle trámite lo más rápido posible. Dice que hay compromisos. Se hablaron de pla-

zos que sería presentarlo en febrero. Dice que su intención era que lo hiciera un abogado externo, sin implican-

cias en el tema. Al final se resolvió que fuera el Dr. Trivel, por mayoría. Es un tema que debe pasar por el Eje-

cutivo y, en ese ámbito, se harán los aportes. Es la opinión del Ejecutivo y todos son responsables.  

Habló con el Dr. Trivel. Está de acuerdo con que sea así. Es más, le pasó un documento modificable para que se 

pudieran hacer aportes. 

Está claro que si el Dr. Trivel no acepta las modificaciones, el Ejecutivo está en pleno derecho de no presentar 

el documento redactado de esa forma. Se le pagarán los honorarios y se trabajará urgentemente en un docu-

mento que recoja la voluntad del Ejecutivo. 

Propone que, el próximo miércoles 2, a la hora 11, se inicie la reunión con este tema.  
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Luego se almuerza y se continua con la reunión ordinaria. 

Así se aprueba. 

 

GUILLERMO ARISMENDI – El Sr. Scirgalea informa que mantuvo una conversación con el Sr. Arismendi, quien 

se retira del arbitraje. Dice que lo hizo en forma personal, pero entiende que hay que reconocerle la trayecto-

ria. Mantuvo siempre una actitud positiva hacia la Organización. 

Dice que ya comenzó el curso de Instructor porque quiere seguir haciendo sus aportes. 

Sugiere el envío de una nota. 

El Prof. Cheppi refiere a su trayectoria, destacando su honestidad. 

Se resuelve enviar a nota.  

 

CONSEJO TECNICO ARBITROS – El Prof. Cheppi dice que un tema que quedó para atrás fue la denuncia reali-

zada por el C. Técnico por declaraciones del ex presidente Sr. Gustavo Bares. En su momento se resolvió tra-

tarlo más adelante. 

Cree que hay distintas posibilidades: 1) no hacer caso; 2) armar una comisión para hablar con él para que se re-

tracte o 3) pasarlo al Comité de Ética. 

Dice que los miembros siguen molestos. 

El Sr. González consulta porque no los manda el propio Consejo Técnico al Comité de Ética. Si se sienten agra-

viados por las declaraciones, en las que no nombró al Ejecutivo. 

El Agrim. Aliano dice que el Consejo Técnico es un órgano de confianza del Ejecutivo. Se tiró la pelota para ade-

lante porque no ha habido intención de abordar el tema. 

Dice que si fuera miembro de ese Consejo se sentiría sin respaldo. Tal vez se iría. 

Opina que el Ejecutivo debiera enviarlo al Comité de Ética. 

El Prof. Cheppi dice que todo ha quedado en actas y habrán sido leídas. Coincide que hay dependencia del Conse-

jo Técnico del Ejecutivo. Pregunta si hay que hacer un respaldo explícito y de qué forma. 

El Sr. Sosa cree que hay que acompañar al Consejo Técnico en lo que quieran hacer. Que ellos resuelvan el ca-

mino. 

 

VIOLENCIA – El Prof. Cheppi dice que se ha establecido comunicación con los Clubes quienes han tenido dificul-

tades para conseguir los nombres de los que promueven actos de violencia. 

El Sr. Scirgalea pide insistir con el pedido de audiencia al Ministerio del Interior. Y que se involucre a la SE-

NADE. Cree que no se ha recibido apoyo como si lo han hecho con AUF. 

 

RECLAMO – El Cnel. Irigoyen informa que ingresó un reclamo de puntos en Sub 17 de Río Negro Capital a Arti-

gas Capital. 

  

Siendo la hora 22:15 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 2 de marzo de 2022 hora 11:00  

 


